

## La musique classique plaît à Condorcet

Publié le vendredi 12 avril 2013 à 14H00



La musique classique a envahi le CDI de Condorcet le temps d'une matinée.

Le temps d'une heure, le CDI (centre de documentation et d'information) du lycée Condorcet s'est vu transformer en un haut lieu de musique classique dernièrement. Dans le cadre de l'offre culturelle financée par la Région, le travail mené par Colette Blanchard, documentaliste de l'établissement, a permis depuis trois ans à certains élèves de découvrir la musique classique, en partenariat avec l'Orchestre de Picardie. Une formation qui se composait de quatre phases : découverte d'une répétition de l'orchestre sur Amiens, participation en tant que spectateurs à un concert à Saint-Quentin, interventions de musiciens venus présenter leurs instruments, et pour finir, le mini-concert, en entier, dans les locaux du lycée.

Durant un peu plus d'une heure, les élèves ont eu la chance de s'immerger dans l'orchestre en pouvant s'asseoir, pour ceux qui le désiraient, avec les musiciens afin d'entendre autrement.

« Contrairement aux a priori, les élèves adhèrent complètement et certains pensaient même que c'était pour les riches, estime Colette Blanchard. De plus, les musiciens sont très complices et le contact entre eux et les élèves est très perceptible. Ce sont des gens d'une grande gentillesse, très abordables et ce fut un plaisir de faire ce programme avec eux. »